
仪征市政协领导来邮考察
本报讯（通讯员 许仁园 记者 杨晓

莉）26日上午，仪征市政协副主席陆永
进一行来邮，学习考察我市科技产业综
合体建设工作。市政协副主席钱富强参
加活动。

陆永进一行先后参观了高邮国家食

品安全检测检验技术服务基地、高邮市科
技创业中心，对我市在科技产业综合体
建设工作中取得的成绩表示赞赏，认为
有许多好经验和做法值得推广和学习。

钱富强希望，仪征、高邮两地进一步
加强交流，共同促进两地经济社会发展。
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中共高邮市委 高邮市人民政府 主办 高邮市新闻信息中心 承办
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戊戌年三月十三

28 高邮 13℃—27℃
晴到多云，东到东南
风 3-4级。

市人大常委会召开主任会议

听取并审议市场监管信息平台应用工作
本报讯（记者 葛维祥）27日下午，市十五届人

大常委会召开第六次主任会议，专题听取并审议市
场监管信息平台应用工作。市人大常委会主任张秋
红，市人大常委会副主任孙明如、杨向东出席会议。
副市长邱加永应邀出席会议。

自 2016年以来，我市认真贯彻落实省、扬州市
政府文件精神，切实采取有效措施，全力推进市场监
管信息平台应用和部门涉企信息归集公示工作，取
得了一定成果。但也存在归集部门少、信息少、信息
单一和平台未上下贯通的问题。

听取市监局负责人受市政府委托所作的市场监
管信息平台应用情况专题汇报后，张秋红要求，要提
高思想认识，重视市场监管信息平台应用，把平台应
用与依法治国、诚信体系建设和“放管服”改革有机
结合起来，形成联动，共享互通；要加强宣传，扩大知
晓面，形成浓厚的氛围；要坚持问题导向，加强市场
监管信息平台的应用，切实解决信息少、信息单一和
平台上下未贯通的问题；要强化协同合作，加大力度
推进平台应用工作的落实。

邱加永表示，将高度重视，突出工作重点，以科
学周密的举措，全面推动市场监管信息平台应用工
作落地生效；加强督查考核，切实抓好责任落实，确
保平台应用工作扎实推进。

我市收看收听2018年中央一号文件宣讲电视电话会
本报讯（记者 赵妍东方）27日下

午，省委、省政府召开 2018年中央一
号文件宣讲电视电话会议。市委常委、
市政府党组成员、市委统战部部长杨文
喜在高邮分会场收看收听。

会议要求，各县市区要着眼发展全
局，明确目标和导向，高质量地实施乡

村振兴战略；科学统筹规划，把握步骤
和节奏，做到心中有蓝图、脚下有路径；
立足突出抓手和载体，研究部署乡村振
兴实施的重点工程和具体方案，把乡村
振兴的任务具体化、工程化、项目化和
节点化，确保各项工作可实施、可操作、
可考核。

首届“十大秦邮工匠”出炉
本报讯 （通讯员 戴顺阳 记者 周雷

森）昨日，我市举行庆“五一”暨首届“十大
秦邮工匠”命名表彰大会，命名表彰首届

“十大秦邮工匠”。市委常委、组织部部长王
学峰出席会议。

据了解，为进一步弘扬劳模精神和工
匠精神，在全市营造劳动光荣的社会风尚
和精益求精的敬业风气，2018年 1月，市
总工会、市委人才办、市人社局、市科技局
在全市组织开展了首届“十大秦邮工匠”
评选活动。 通过层层筛选、逐级申报、领
导小组评审、社会公示等环节，最终产生首
届“十大秦邮工匠”，分别是：界首镇陈华记
茶干食品厂厂长、陈西楼茶干第九代传人
王才富，江苏华能电缆股份有限公司副总
经理、高级工程师夏文伟，江苏弘盛建设工
程集团有限公司总工程师师永生，扬州曙
光电缆股份有限公司立塔线主管缪卫民，
江苏华富储能新技术股份有限公司高级工
程师吴战宇，卸甲镇禾丰农机专业合作社
高级技师邱红星，扬州宏远电子有限公司
高级工程师钟志良，扬州神游羽绒制衣有
限公司高级技工张国际，鸿福记酒楼厨师
长、经理管红钰，车逻镇初级中学教科室主
任陆高平。首届“十大秦邮工匠”将被列入
市劳动模范推荐和扬州“五一”劳动奖章评
选人员后备库。

王学峰要求，要提高认识，增强责任，
把培塑“秦邮工匠”作为高质量发展的基础
工程；各地各有关部门要强化服务，积极搭
建广大职工提升技能素质的平台，推动各
类技能人才各项待遇的提高，为高质量发
展培塑更多“秦邮工匠”；广大职工要敢为
人先，勇于创新，让“秦邮工匠”精神成为高
质量发展的动力源泉。

基层武装部和民兵营（连）
规范化建设现场观摩

本报讯（记者 晓晖）27日，全市基层武装部和
民兵营（连）规范化建设现场观摩会召开。扬州军分
区动员处负责人和我市领导陈立柱、杨向东、居晓波
出席观摩会。

市委常委、市人武部政委陈立柱对现场会进行
了总结点评。他要求，各基层武装部和民兵营（连）要
在规定时间内进一步规范基层武装部“三室一库”建
设，严把关、全覆盖、强队伍、给待遇、重考核，确保在
每一个基层武装部、每一个民兵营（连）落实、落地。

扬州军分区动员处负责人对我市基层武装部和
民兵营（连）规范化建设给予高度肯定，认为我市在
扬州第一家举行基层武装部和民兵营（连）规范化建
设现场观摩会，在扬州大市起到了示范引领作用。

会前，与会人员观摩了三垛镇、菱塘回族乡和高
新区（送桥镇）武装部和民兵营（连）规范化建设现
场。 会上，送桥镇武装部介绍了经验，一批民兵调
整试点演练活动先进单位和先进个人受表彰。

重点代表建议办理方案过堂
本报讯（记者 赵妍东方）27日上午，市人大常

委会召开重点代表建议办理方案汇报会。市人大常
委会主任张秋红，市人大常委会副主任杨向东出席
会议，市人大常委会副主任孙明如主持会议。市委常
委、常务副市长赵广华应邀列席会议。

据了解，在市十五届人大二次会议上，代表们共
提出222件建议，市人大常委会从中选出《关于进一
步强化河长制全面落实工作保障的建议》《关于馆校
联动以史育人的建议》《关于加强农村土地集约节约
利用，提高土地使用效益的建议》《关于通过改造老
小区绿化，增加停车位的建议》以及《关于推进我市
电子商务更快更好发展的建议》等5件建议作为重
点代表建议进行重点督办。

听取重点代表建议承办部门汇报后，张秋红要
求，市政府及各承办部门要进一步提高重视程度，组
建班子、明确责任、落实措施，提高办理成效；进一步
靠实措施、细化方案、具化项目、落实责任，按时间表
认真组织各项活动实施；进一步形成合力，积极配
合、加强沟通，及时协调解决问题；进一步强化跟踪
督查，紧盯办理进度，加快推进落实，务求办理工作
取得明显实效。

赵广华要求，主办单位和协办单位要进一步完善
方案，按方案务实推进，确保办成率；进一步强化领
导，加大投入，狠抓落实，长效管理，确保让人民满意。

26日上午，由扬州市委政法委、扬州市依法治市办主办，高邮市委政法委、市
依法治市办等承办的“尊重宪法、弘扬法治”2018年“春风化雨润秦邮”法治文化广
场文艺演出在净土寺塔广场举行。市委常委、政法委书记徐健和扬州市委政法委、
依法治市办负责同志等与广大干群一同观看了演出。图为演出现场。王林山 摄

勾凤诚赴甘垛镇部分村（社区）走访———

及时做好帮扶动态跟踪 轻装上阵推进强村富民

本报讯（记者 郭玉梅）27日下午，市
委书记勾凤诚轻车简从赴甘垛镇部分村
（社区）进行走访。他强调，各地各部门要
持之以恒推进帮扶最贫困家庭工作，及时
做好动态跟踪管理，确保帮扶对象更精
准、帮扶工作更有实效；村党组织书记要
进一步解放思想、积极作为，不断化解村
级债务，轻装上阵加快强村富民步伐。

勾凤诚一行先后走访了甘垛镇带程
村、横泾村、三河村、渔海村 7户最贫困家

庭，详细了解每户家庭的致贫原因和各项
帮扶措施的落地及取得的现有成效。走访
中，勾凤诚对帮扶最贫困家庭取得的阶段
性成效表示总体满意，并要求要及时做好
最贫困家庭的动态跟踪管理工作，确保帮
扶更精准、更有实效。横泾村最贫困家庭
成员吕永喜今年72岁，年老体弱，妻子智
力残疾，唯一的儿子正在读高中，家庭极
度贫困。自从他家被列入全市最贫困家庭
后，相关的帮扶政策随之落地，较大地改

变了他家的现状。“多亏了党的好政策，儿
子才能在学校安心学习！”提及自己的儿
子，吕永喜的兴奋之情溢于言表。他自豪
地告诉勾凤诚，儿子的成绩十分优异。得
知这一情况后，勾凤诚十分开心，他鼓励
吕永喜一定要想方设法将孩子培养成人
成才，这样才能重燃家庭的希望。看到吕
永喜家的住房条件亟待改善，勾凤诚叮嘱
镇村主要负责人要尽快为其解决住房困
难。

“孩子就是一个家庭的希望。”在走
访中，勾凤诚反复强调。当得知三河村最
贫困家庭成员叶林其的儿子正在苏州大
学上大四，渔海村最贫困家庭成员黄粉扣
的女儿正在湘潭学院上大三，勾凤诚深感
欣慰，鼓励叶林其和黄粉扣要积极生活，
乐观面对暂时的困难。

勾凤诚一行还来到带程村、横泾村、
三河村、渔海村、甘垛社区等村（社区）便
民服务中心，与村（社区）干部亲切交谈，
了解各村（社区）集体经济收入以及村干
部带头致富、带领致富的相关情况。在走
访中，勾凤诚得知这几个村的村干部绝大
多数是养殖大户、致富能手，他十分高兴。
他强调，村党组织书记一定要做带头致
富、带领致富的领头人，要结合本村的资
源禀赋，积极调整种养殖结构，加快村级
债务化解步伐，轻装上阵推进强村富民。
他同时希望甘垛镇要持续推进零散墓穴
集中安放、零散农户集中居住工作，为实
施乡村振兴战略打下坚实的基础。

图为勾凤诚与吕永喜亲切交谈。


